



大明小学校

校長室から

令和4年3月23日

No. 13

文責 校長 三井 保

1年間ご協力ありがとうございました。



3月17日には47名の6年生全員に卒業証書を無事渡すことができました。47名の6年生が登校しなくなったことで、学校全体が何となく寂しい雰囲気になりましたが、在校生は次の学年に向け意欲的に学校生活を送ってくれています。季節外れの暖かさにより、校庭の桜も開花し、冬に子どもたちや先生方で植えたチューリップやビオラが咲き誇っています。明日はいよいよ令和4年度修了式を迎えます。4月に入学した1年生の子どもたちは入学当初に比べると身長もだいぶ伸びたくましく学校生活を送っています。他学年の児童も日々、精一杯学校生活で努力を重ね着実に成長しています。本年度は子どもたちや保護者の皆様、そして地域の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけするような出来事があり申し訳ないことをしてしまいましたが保護者の皆様の温かいご協力とご理解を賜り、無事1年を終えることができました。本当にありがとうございました。4月からも教職員一同、子どもたちの健やかな成長のため全力で支援していく決意でいますので、引き続きご協力くださいますようお願いいたします。

有意義な春休みを！



3学期があっという間に終わり、子どもたちが楽しみにしている春休みが始まります。夏休みや冬休みに比べ期間は短いのですが、春休み期間中に学年が一つ上になります。この休み中に気持ちを切り替え、次の学年でのスタートダッシュを切るための万全の準備をお願いします。まずは、体調管理をしっかりと行い、できるだけ規則正しい生活を送って欲しいと思います。ゲームやSNSに集中し昼夜逆転の生活にならないよう各ご家庭でご指導ください。体を動かし、心身ともに健全で、来年度へのモチベーションにつながるような生活を送って欲しいと思います。

明日の修了式で、全校児童に修了証書と通信表をお渡しします。本校の課題として個々の児童の学力向上が挙げられます。校長として先生方にも子ども達を引き付ける魅力をつけていただくことと、わかる授業の工夫と実践を促しますが、それだけでは学力の向上には繋がりません。子どもたちにも自らの課題や弱点を見つめ、少しずつで日々の努力を期待します。先生方の意欲と技術そして子どもたちの努力の両翼がなければ学力の向上には繋がりません。私は中学校で勤務していました。小学校から上がってくる生徒を預かった時、出身小学校ごとの家庭学習の取り組みの充実度がその後の学力向上に大きく影響することを実感してきました。当然中学校での努力にも影響されますが、スムーズに中学校での学習を始められるかは小学校時代をいかに充実させられるかにかかってきます。中学卒業時には高校入試が待ち構えています。まだまだ、先のことのように思われるかもしれませんが、あっという間にその時期を迎えることとなります。ぜひ、進級を前に、課題や弱点についてお子様と話し合ってください、休み中、少しでも前向きに家庭学習に取り組むご支援をしていただければ嬉しいです。異動される先生方を除き春休み中も学校には職員がいます。少しでも学習面で理解に苦しんでいることがありましたら、遠慮なくいつでも学校にご連絡ください。また、学習面以外でもお子様の様子で気になることやご心配な点がありましたらお知らせください。

繰り返しになりますが、子どもたちが健康に留意し充実した春休みを過ごせるようご協力をお願いいたします。

